

Kodim 1428/Mamasa Ngopi Bareng Bersama Awak Media Kab. Mamasa.

M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID

May 6, 2023 - 19:30



Mamasa - Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa. S.Pd, ngopi bareng bersama awak media yang ada di Kab. Mamasa. Sabtu (6/5/2023).

Dalam kegiatan ngopi bareng tersebut Dandim mengucapkan terima kasih kepada seluruh awak media yang hadir, yang mana ini merupakan kegiatan silaturahmi bersama awak media disamping itu juga untuk mempererat sinergitas antara Kodim 1428/Mamasa dengan seluruh awak media yang ada di

Mamasa.



"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh awak media yang hadir, ini merupakan kegiatan untuk mempererat silaturahmi terhadap seluruh awak media selain itu juga untuk mempererat sinergitas Kodim 1428/Mamasa dan seluruh awak media yang ada di Mamasa" ungkap Dandim.

Dandim juga menambahkan kedepan kegiatan ngopi bareng ini tidak sampai disini saja melainkan akan terus dilaksanakan disetiap ada waktu yang luang. Dandim juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh media yang telah membantu Kodim 1428/Mamasa dalam mempublikasikan kegiatan - kegiatan Kodim 1428/Mamasa.



"Kegiatan ini bukan cuma sampai disini saja namun tetap berlanjut disetiap ada

waktu dan kesempatan, saya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh media yang telah membantu mempublikasikan kegiatan - kegiatan jajaran Kodim 1428/Mamasa. Harapan saya kedepan semoga sinergitas tetap terjalin dengan baik". Tutup Dandim.

Sementara dalam kesempatan yang sama, Rusdi, yang mewakili awak media "mengucapkan terima kasih kepada Kodim 1428/Mamasa atas sinergitas yang sudah terjalin, harapannya semoga kedepan sinergitas antara Kodim dan awak media tetap terjalin dengan baik. Rusdi pun menambahkan "saya mewakili rekan - rekan media akan selalu siap membantu Kodim 1428/Mamasa dalam mempublikasikan kegiatan - kegiatan jajaran Kodim 1428/Mamasa." Tutupnya.

Dalam kegiatan nongkrong dan ngopi bareng tersebut, diselingi dengan diskusi dan karaoke secara bergantian oleh 17 orang awak media yang hadir.